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Question écrite du 2 avril 2012 de M. Alexandre Wisard: «Ouverture des chantiers 
portés par la Ville de Genève: pourquoi de tels retards?» 
 

A l'exemple des travaux de la villa Freundler qui ont tant tardé, j'invite le Conseil 
administratif à dresser la liste des objets adoptés (date du vote par le Conseil municipal) 
depuis avril 2008 et dont le chantier ne serait pas ouvert à ce jour. Et de préciser les 
motifs de ce non-démarrage. 

 


